

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
CELEBRADA EL DÍA 09 DE JULIO DE 2022

En la localidad de Sevilla, en las instalaciones de la Ciudad del Conocimiento de Dos Hermanas y siendo las 11'00 horas del día nueve de julio de dos mil veintidós, bajo la presidencia de su titular, Don Pablo Lozano Dueñas, da comienzo la Asamblea General Ordinaria de la Real Federación Andaluza de Fútbol, convocada oportunamente y a la que asisten los siguientes señores/as:

Junta Directiva

| | |
|---|--|
| * Presidente: | D. Pablo Lozano Dueñas |
| Vicepresidente primero: Presidente-Delegado Granada Coordinador de Áreas | D. José Manuel Molina Maza |
| * Vicepresidente: | D. José Antonio Bernal Rosado |
| *Vicepresidente: Presidente-Delegado Sevilla Responsable Fútbol Playa | D. Pedro José Borrás Gutiérrez |
| Vocales: | |
| Presidente-Delegado Almería | D. José Martín Doblado |
| Presidente- Delegado Cádiz | D. Pedro Antonio Curtido Naranjo |
| Presidente Delegado Córdoba | D. Martín Torralbo Luque |
| Presidente-Delegado Huelva | D. José Antonio Fernández Pérez |
| Responsable Juveniles | |
| Presidente-Delegado Jaén | D. Javier Mañas Larrubia |
| Presidente-Delegado Málaga | D. José González Carmona |
| *Responsable Fútbol y Fútbol Sala Femenino | D ^a . María Meritxell Rubio Sánchez |
| *Responsable Fútbol Sala Masculino | D. Rafael Hidalgo Gómez |
| *Presidente Comité Árbitros RFAF | D. José Manuel Matías Caballero |
| *Presidente Comité Entrenadores RFAF | D. Vicente Domínguez Bejarano |
| Vocal Asuntos Deportivos | D. José Manuel González Arriaza |
| Vocal Asuntos Deportivos | D ^a . María Isabel Martos Brígido |
| Vocal Vicepresidente Comité Entrenadores RFAF | D. Antonio Muñoz Canela |
| Vocal | D. José Santiago Murillo |
| Tesorero: | D. Antonio Gordo Bono |
| Secretario General: | D. José Antonio Pernía Rodríguez |
| Asesor Económico | D. José Miguel Salinas Moya |
| Asesor Jurídico | D. José Carlos Cano Sánchez |
| Asesor Formación | D. Francisco López Servio |

Las personas de la junta directiva marcadas con (*) son assembleístas

Estamento

Clubes Almería
Clubes Almería
Clubes Almería
Clubes Almería
Clubes F.S. Almería
Árbitros Almería
Clubes Cádiz
Clubes Cádiz
Clubes Cádiz
Clubs Cádiz
Clubes F.S. Cádiz
Árbitros Cádiz
Árbitros Cádiz
Árbitros Cádiz
Entrenadores Cádiz
Entrenadores Cádiz
Clubes Córdoba
Clubes F.S. Córdoba
Árbitros Córdoba
Futbolistas Córdoba
Futbolistas Córdoba
Entrenadores Córdoba
Entrenadores Córdoba
Árbitros F.S. Córdoba Única

Nombre

U.D. Pavía
Atco. Bellavista
A.D. Marinas Urbanización
La Mojonera C.F.
C.D. Vícar
José Antonio Sánchez Villalobos
Puente Mayorga Rvo.
Gaditana C.F. C.D.
El Mirador C.D. S.M.
C.D. Olímpico
Ciudad de Cádiz P.C.D.
A.D. Tiempo Libre
C.D. Ubriqueño F.C.
Florida C.D. U.D.
Atlético Los Naranjos
Burreños Asoc. Dva.
C.D. Águila
C.D. Cañorrera
Villa de Rota F.S.F. C.D.
Roberto Tejero García
Francisco Sáez Vital
Abraham Hernández Maestre
David Almorza Gomar
Enrique Barroso Sánchez
Séneca C.F.
Bujalance Fútbol Base A.D.
Salerm Cosmetics Puente Genil F.C.
Parque Cruz Conde C.F.
C.D. Pozoblanco
Don Bosco C.F.
C.D. Alcázar
C.D. Femenino Paquillo Moreno
C.D. Mención
Antonio Ramón Martínez Moreno
Charaf Ennaji Ennaji
Manuel Cano Rodríguez
Iván Rodríguez Cerro
Manuel Flores Cano
Valeriano Delgado Ramírez

| | | |
|-------------------|---------------|---|
| Clubes | Granada | <i>Arenas de Armilla Cultura y Deporte C.F.</i> |
| Clubes | Granada | <i>C.D. Santa Fe</i> |
| Clubes | Granada | <i>C.D. Loja</i> |
| Clubes | Granada | <i>Atarfe Industrial C.F.</i> |
| Clubes | Granada | <i>C.D. A.D. Mutrayil</i> |
| Clubes | Granada | <i>C.D. Numancia</i> |
| Clubes | Granada | <i>Celtic C.F. Pulianas</i> |
| Clubes | Granada | <i>C.D. Estrellas Chana Barrio</i> |
| Clubes | Granada | <i>C.D. Huétor Tajar</i> |
| Clubes F.S. | Granada | <i>C.D. Peligros F.S. Senior</i> |
| Árbitros | Granada | <i>Cristóbal Muñoz Arjona</i> |
| Futbolistas | Granada | <i>Andrea Romero Burgos</i> |
| Futbolistas | Granada | <i>José Molina Caballero</i> |
| Futbolistas | Granada | <i>Juan José Rodríguez García</i> |
| Árbitros F.S. | Granada Única | <i>Jairo Leiva Martínez</i> |
| Entrenadores F.S. | Granada Única | <i>María Meritxell Rubio Sánchez</i> |
| Clubes | Huelva | <i>Atco. Cruceño C.F.</i> |
| Clubes | Huelva | <i>Ayamonte C.F.</i> |
| Clubes | Huelva | <i>Bollullos C.F.</i> |
| Clubes | Huelva | <i>Agrup. Dva. Cartaya</i> |
| Clubes | Huelva | <i>C.D. U.D. Aracena</i> |
| Clubes | Huelva | <i>C.D. 1889 Escuela Fútbol Base y Porteros</i> |
| Clubes | Jaén | <i>C.D. Torreperogil</i> |
| Clubes | Jaén | <i>U.D. Cazorla</i> |
| Clubes | Jaén | <i>C.D. U.D. Ciudad de Torredonjimeno</i> |
| Clubes | Jaén | <i>C.D. Atlético Mengíbar</i> |
| Clubes | Jaén | <i>C.D. Útica</i> |
| Clubes F.S. | Jaén | <i>C.P. Maristas Jaén</i> |
| Clubes F.S. | Jaén | <i>Martos F.S.</i> |
| Árbitros | Jaén | <i>José Luis Guzmán Mansilla</i> |
| Árbitros | Jaén | <i>Antonio Manuel Díaz Paredes</i> |
| Futbolistas | Jaén | <i>Juan Manuel Espinosa Valenzuela</i> |
| Entrenadores | Jaén | <i>Rafael Ortega de Manuel</i> |
| Clubes | Málaga | <i>Peña Compadres</i> |
| Clubes | Málaga | <i>C.D. Juventud Torremolinos C.F.</i> |
| Clubes | Málaga | <i>Puerta Blanca C.F.</i> |
| Clubes | Málaga | <i>E.F. de Vélez Francisco Castejón</i> |
| Clubes | Málaga | <i>Pto. Malagueño Ciudad Jardín G.I.</i> |
| Clubes | Málaga | <i>C.D. A.D. Fútbol Base Torreño</i> |
| Clubes | Málaga | <i>C.D. Benagalbón</i> |
| Clubes | Málaga | <i>C.D. Álora</i> |

| | | |
|------------------|---------|-------------------------------------|
| Clubes | Málaga | <i>Malaka C.F. A.D.</i> |
| Clubes F.S. | Málaga | <i>Torcal Atl.</i> |
| Árbitros | Málaga | <i>Abraham Domínguez Cervantes</i> |
| Árbitros | Málaga | <i>Diego Barbero Sevilla</i> |
| Entrenadores | Málaga | <i>Sebastián Cervantes Berrocal</i> |
| Entrenadores | Málaga | <i>Carlos Javier Villar Molina</i> |
| Entrenadores | Málaga | <i>Antonio Utrera Ríos</i> |
| Futbolistas F.S. | Málaga | <i>Valeria Gálvez López</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Coria C.F.</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Villafranco C.F.</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Torreblanca C.F.</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Camas C.F.</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Campana Balompié</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>C.D. Híspalis</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>U.D. Bellavista</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>U.D. Tomares</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Estrella San Agustín</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>San Roque Balompié</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>C.D. Coronil</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>C. Atl. Antoniano</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Andalucía Este C.F.</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>C.D. Los Caminantes</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>Peloteros Sierra Sur Sevilla</i> |
| Clubes | Sevilla | <i>C.D. Altair</i> |
| Clubes F.S. | Sevilla | <i>C.D. Multi-Sport F.S.</i> |
| Árbitros | Sevilla | <i>Luis Medina Cantalejo</i> |
| Árbitros | Sevilla | <i>Luis Mario Milla Alvendiz</i> |
| Árbitros | Sevilla | <i>José Luis Martínez Serrato</i> |
| Futbolistas | Sevilla | <i>Antonio Gómez Márquez</i> |
| Futbolistas | Sevilla | <i>David Silva Santagueda</i> |
| Entrenadores | Sevilla | <i>Alejandro Ceballos Casillas</i> |
| Futbolista F.S. | Sevilla | <i>Alberto Navarro Ceballos</i> |
| Árbitros F.S. | Sevilla | <i>Alberto Julio Galbis Abascal</i> |

Punto 1º – Comunicación del Visto Bueno de la Comisión Delegada al acta correspondiente a la Asamblea General de 2021.

José Antonio Pernía Rodríguez – Secretario General RFAF

Anuncia el quorum suficiente para dar comienzo la Asamblea.

Se guarda un minuto de silencio y se muestra un vídeo obituario por los miembros del Fútbol Andaluz que ya no están entre nosotros.

Informa a los asambleístas de las actas de las Asambleas Generales Ordinaria y Extraordinaria celebradas en 2021 que fueron aprobadas por la Comisión Delegada el 23 de junio de 2022.

Punto 2º - Informe del Presidente.

Pablo Lozano Dueñas – Presidente de la RFAF

Pablo Lozano comienza su intervención con dos palabras en mayúsculas Enhorabuena y Gracias. Enhorabuena porque a pesar de haber vivido esta situación sanitaria tan complicada y con limitaciones, en la que hemos tenido que realizar un gran esfuerzo, ha sido una temporada en la que el fútbol andaluz ha conseguido sus mejores datos, crecimiento en número de equipos, crecimiento del número de licencias (180.000), crecimiento económico.

Se ha ampliado la familia con la Liga LED Infantil de Fútbol Sala, un proyecto de la mano de la Junta de Andalucía donde se han creado ligas escolares en las ocho provincias andaluzas y en las que han participado más de 1100 jugadores, de los cuales 227 eran chicas.

Se han creado proyectos como Liga+33, que este año será +35.

Anunciamos un proyecto que pone en valor a los veteranos leyendas de los clubes federados andaluces con una Copa de Veteranos Leyenda Provincial y una Copa de Veteranos Leyenda Sénior con la que clasificarán a un equipo de cada provincia para la Copa de Andalucía.

La Liga Andaluza Inclusiva, lo que más felices nos ha hecho, porque darles la oportunidad de practicar nuestro deporte a personas con otras capacidades es algo que nos llena de orgullo y nos llega al corazón.

Da la enhorabuena a todos los clubes andaluces que han conseguido sus objetivos deportivos, principalmente a los que han conseguido títulos o ascensos.

Destaca la Copa del Rey del Real Betis Balompié, el ascenso del Almería, la Copa del Rey y el ascenso a Primera División de la UMA Antequera y el subcampeonato de la Copa SM de la Reina del Sporting de Huelva.

Hemos conseguido siete títulos de Campeonato de España de Selecciones en Fútbol, Fútbol Sala y Fútbol Playa y cuatro subcampeonatos de los que nos sentimos muy orgullosos. Por lo tanto, una temporada histórica.

Empieza el capítulo de agradecimiento a los clubes, porque junto con los jugadores, entrenadores y árbitros han realizado un esfuerzo sobrehumano para que el deporte sea la mejor vacuna contra el Covid, porque sin vosotros no se hubiese conseguido.

Gracias a la afición porque ha respetado todas las normas sanitarias y han seguido apoyando a sus clubes, ante todo.

Da las gracias a las Instituciones, a la Junta de Andalucía no solo por seguir apoyando a los primeros clubs andaluces, como es su obligación, sino porque una vez más nos ha escuchado y lo ha hecho para un programa como es el Programa Red de Ganadores, programa que viene a consolidar y fidelizar los patrocinadores que tienen los clubs andaluces. Gracias también a la mayoría de las Diputaciones Provinciales porque gracias al apoyo a los clubs nacionales andaluces, gracias a ese patrocinio muchos de vosotros podéis pasear el nombre de Andalucía, el nombre de vuestras ciudades con orgullo y gracias también por sacar convocatorias de ayudas y subvenciones para los clubs que no militan en competiciones nacionales.

Por último y no menos importante da las gracias a los Ayuntamientos que después de la pandemia se han vuelto a acordar de nuestros clubs y la mayoría de ellos sacan convocatorias de ayudas y patrocinios.

Hace más de un año se puso en marcha el Proyecto Insta-Top, que viene a velar que las instalaciones deportivas donde desarrolláis vuestras competiciones reúnan unos requisitos mínimos y nuestro objetivo es que las superficies donde los jugadores, entrenadores y árbitros desarrollan su deporte cumplan unas condiciones dignas y seguras. Seguiremos impulsándolo, dando ayudas y reconocimiento a los Ayuntamientos que tienen las instalaciones en buenas condiciones.

Gracias a la Mutualidad de Futbolistas, porque con las cuotas más económicas de España se da el mejor servicio, por poner clínicas del deporte de primer nivel en Huelva, en Almería, en Marbella y por empezar a poner puntos de atención sanitaria a nuestros mutualistas en puntos alejados de la central de la Mutualidad, como por ejemplo Vera, Almería. Por poner en marcha los reconocimientos médicos antes de empezar una temporada, porque detectar cualquier problema que puedan tener nuestros deportistas es nuestra obligación.

Esta temporada ha sido de poner muchos proyectos nuevos en marcha pero también de recuperar otros importantísimos para el fútbol andaluz, nuestros Campeonatos de Selecciones Provinciales de Fútbol, Fútbol Sala, Fútbol Playa, femeninos y masculinos, los Campeonatos de Andalucía de clubs y también proyectos que salieron de un Congreso del Fútbol Andaluz que decía que teníamos que establecer nuevas categorías competicionales, esas categorías están demostrando que no solo van a fortalecer nuestras canteras sino que están dando sus frutos proporcionando buenos jugadores y jugadoras a nuestras selecciones.

Cuando llegó a tenía claro claro que teníamos que poner el valor nuestras competiciones y en primer lugar darles visibilidad. Felicita al Área de Comunicación, porque se les ha dado visibilidad a nuestras competiciones, a nuestros equipos. Hemos tenido durante toda la temporada programas muy seguidos que al final lo que hacen es que lo que no sacan otros medios lo sacamos nosotros, programas como la previa del viernes, el RfafTV Live o los programas de resúmenes de partidos, somos la envidia de España en cuanto a retransmisiones televisivas de los partidos de nuestros equipos andaluces. Se han televisado más de 900 partidos, nos han visto más de 240.000 personas y más de 1.500.000 visualizaciones.

Hemos puesto en valor la Tercera División al margen de haber realizado una fase de ascenso a Tercera División que ha sido un ejemplo para toda España, creamos la Copa RFAF que es hoy en día un objetivo deportivo de los clubs y también de acceso a la Copa RFEF. Se ha puesto en valor a la División de Honor que da acceso a la Copa SM el Rey. Y se ha puesto en valor y nos sentimos muy orgulloso de hecho, de crear la Copa Provincial que ha revalorizado nuestra primera categoría del fútbol en cada provincia, la Primera Andaluza y también hace con soñar a los equipos más modestos con participar en la Copa de Andalucía y por qué no soñar con la Copa de Rey.

Andalucía ha seguido siendo un referente en la organización de los principales eventos deportivos nacionales y europeos. En fútbol, la Eurocopa, la Final de la UEFA, Copa de S.M. El Rey, partidos de Selecciones Absolutas masculinas y femeninas. En fútbol sala nos han concedido el europeo para Jaén que se celebrará en septiembre, la Copa de España, Copa del rey, Super Copa masculina y

femenina, preparación del Mundial con torneos de la selección absoluta y preparación del europeo, Campeonatos de España de Selecciones Territoriales y Campeonatos de España de Clubes. En Fútbol Playa, partidos de la Selección Absoluta, casi toda la Primera y Segunda División masculina y femenina. A partir de hoy organizamos los Play Off por el título y los PLAY OFF por los ascensos. Copa de España masculina y femenina, la Supercopa masculina y femenina, todos los Campeonatos de Selecciones Territoriales y todos los Campeonatos de Clubes.

Esto no es solo acercar a nuestros federados a los principales eventos, no es solo promocionar el fútbol, el fútbol sala o el fútbol playa, es aportar más que un granito de arena, una montaña para una tierra donde uno de sus motores económicos es el turismo y está en plena fase de recuperación económica.

Destaca y está orgulloso del trabajo que ha realizado esta temporada el Comité de Entrenadores, realizando congresos de fútbol, de fútbol playa, organizando cursos de reciclaje o lo que está organizando en estas últimas semanas que son los cursos de RCP para los entrenadores que no los pudieron hacer la pasada temporada.

También destaca el trabajo del CEDIFA, donde a pesar de la pandemia ha formado a casi 3000 alumnos en fútbol, fútbol sala y fútbol playa y por fin, nuestras escuelas de fútbol están en pleno rendimiento.

No se olvida del Colegio Andaluz de Árbitros. Agradece la presencia del Presidente del Comité Nacional, Luis Medina Cantalejo. Cuando entró le hizo un encargo, que volviésemos a ser un referente. Antes él y ahora Matías Caballero, han conseguido que volvamos a ser un referente y lo somos con los árbitros mejor formados, con los árbitros que están mejor físicamente, reflejados en los numerosos ascensos que tienen nuestros árbitros.

Para ir terminando, quiere dar algunos datos de las ayudas económicas, que se han dado y se están dando esta temporada a nuestros clubes. Es de justicia pararse y agradecer a la RFEF y a su Presidente Luis Rubiales, que nos ha hecho llegar más de 3.500.000 de € para nuestros clubes andaluces que compiten en categorías nacionales. La RFAF ha sacado convocatorias de subvenciones y ayudas para el fútbol, fútbol sala y fútbol playa por un importe superior al 1.500.000 €.

Cuando llegamos teníamos muchos objetivos de los cuales tres fundamentales. El primero que todos viviésemos donde viviésemos tuviésemos las mismas oportunidades. Que el fútbol andaluz fuese de todos y de todas independientemente de que se juegue a fútbol a fútbol sala o a fútbol playa, independientemente de que seas chico o chica, independientemente de tu edad o de tu capacidad. En segundo lugar, que el fútbol andaluz fuese una fábrica de sueños y en tercer lugar, que el fútbol andaluz fuese una escuela de valores. Hoy en día gracias al trabajo de vosotros y nosotros cree que estos tres objetivos y los demás se están cumpliendo.

Anuncia que el próximo mes de noviembre entre todas y todos vamos a celebrar el Congreso del Fútbol Andaluz donde trazaremos la hoja de ruta de la Federación Andaluza de Fútbol,

José Antonio Pernía Rodríguez - Secretario General

Indica que antes de dar paso al siguiente punto, se hace entrega por parte del Presidente Pablo Lozano y del Vicepresidente José Manuel Molina del trofeo al club más deportivo de la RFAF en la temporada 2021/2022, C.D. Cultural Asako Motril.

Punto 3º - Actividad deportiva.

3.1. – Balance temporada 2021/2022.

3.2. – Aprobación del calendario oficial de competiciones de la temporada 2022/2023

CEDIFA

El Centro de Formación de la RFAF ha desarrollado en la presente temporada cursos académicos oficiales homologados por la Junta de Andalucía con un total de 44 alumnos en su ciclo inicial de Técnico Deportivo de Fútbol y 46 alumnos en el ciclo final. La realización de cursos federativos siguiendo las directrices del programa nacional de formación de la RFEF, impartidos a un total de 1856 alumnos en las titulaciones de Nacional C, B y A de Fútbol Sala y UEFA C, B y A de entrenador profesional. Se han impartido cursos de especialización, Nacional C para porteros y Nacional B de Fútbol Playa con un total de 74 alumnos. Ha realizado al mismo tiempo enseñanzas propias de la RFAF en cursos de Analista, Scouting, Monitor de Fútbol Playa y Delegado de Club, dirigidos a un total de 1018 alumnos. Un total de 3038 alumnos han recibido las enseñanzas del Centro de Formación de la RFAF en la presente temporada 2021/2022.

En lo que respecta a Escuelas de Fútbol y gracias a la colaboración de 20 ayuntamientos andaluces se ha realizado la Liga Educativa Provincial, entre octubre y Mayo, Mundialitos en ocho fases, cuatro Festivales de Exhibición, siete Copas de la Escuela y el Campeonato de Selecciones de Jóvenes Promesas Alevín y Benjamín, con un total de más de 8100 alumnos en el programa.

El CEDIFA viene desarrollando desde 2009 el programa deportivo y formativo de Fútbol y Fútbol Sala de Instituciones Penitenciarias que tiene lugar en once Centros Penitenciarios de Andalucía con un amplio programa de actividades deportivas y formativas.

El VI Festival de Fútbol "Otras Capacidades" es otra de las actividades organizadas en la presente temporada y además de forma conjunta con la Escuela de Fútbol Peloteros y FAISEM, donde se dieron cita unos 500 deportistas de inclusivo.

Martín Torralbo Luque – Director de Competiciones

Comienza su intervención agradeciendo y felicitando a todos los clubes por la gran temporada que han hecho. Una temporada complicada en la vuelta a la normalidad y que entre todos han conseguido que sea una temporada histórica.

Da cuenta del Balance Deportivo, cuadro de campeones, cuadro de ascensos y descensos referidos a la temporada 2021/2022 y expone el plan de competiciones de la RFAF para la temporada 2022/2023, dando cuenta de las fechas y calendarios, así como la tabla de ascensos y descensos previstos para cada competición en la próxima temporada tanto en fútbol como en fútbol sala. (*Libro Guía Asamblea RFAF 2022*)

Finaliza su intervención agradeciendo a la pirámide deportiva, que se refleja en los títulos conseguidos por las Selecciones Andaluzas, agradece a las Delegaciones Provinciales y a los cuerpos técnicos de las distintas Selecciones Andaluzas y Provinciales masculinas, se han conseguido el subcampeonato de España de las Selecciones Sub-14 y Sub-16 masculinas de fútbol. En fútbol Sala campeones de España Sub-19, subcampeones en Benjamín y Campeones de España de Selecciones masculinas de Fútbol Playa en Sénior y Juvenil.

Fútbol Juvenil

La RFAF en la presente temporada potencia el desarrollo de las categorías de División Honor Juvenil y Liga Nacional Juvenil en la gestión de sus competiciones, mutualidad y subvenciones.

Se ha firmado un convenio con las Federaciones de Ceuta y Melilla, en la organización de horarios de partidos extra peninsulares y peninsulares.

Se ha creado un censo de Delegados Federativos y nombramiento en todos los encuentros de División de Honor Juvenil y Liga Nacional Juvenil así como el establecimiento de un horario fijo para los partidos en Ceuta y Melilla con el fin de evitar pernoctas a los clubes andaluces.

Se han realizado 25.200 test entre clubes de División de Honor Juvenil y Liga Nacional Juvenil, además de asesoramiento sobre normativa de Covid-19.

También se han concedido 133.900€ en subvenciones-ayudas entre los clubes andaluces de División de Honor Juvenil y Liga Nacional Juvenil por su participación en competiciones, desplazamientos extra peninsulares y cantera junto a la creación de la figura del Técnico Territorial RFEF.

Cinco han sido los clubes andaluces que han participado en la Copa del Rey Juvenil, Real Betis Balompié, que disputó la Final four siendo eliminado en semifinales por el campeón Real Madrid. Sevilla FC, Granada CF, Málaga CF y Cádiz CF, asimismo el Real Betis Balompié compitió en la Copa de Campeones hasta semifinales.

Dos jugadores andaluces, Dani Pérez del Real Betis y Álvaro Bastida del Cádiz CF, han sido internacionales con la Selección Española Sub-17 y sub- 18.

Meritxell Rubio Sánchez –Fútbol y Fútbol Sala Femenino

Presenta el calendario deportivo, así como la tabla de ascensos y descensos de las categorías femeninas para la temporada 2022/2023. (*Libro Guía Asamblea RFAF 2022*)

Expone los avances y logros que gracias a los clubes el fútbol y fútbol sala femenino se van logrando.

El Atlético Torcal se proclamó campeona de la Copas de Andalucía de Clubes de Fútbol Sala y el Granada CF campeona de la Copa de Andalucía de Clubes de Fútbol.

Han sido campeonas de las Copas de Andalucía de Selecciones Huelva, en Sub- 15, Almería en Alevín y Córdoba en Sub-17. La Selección Andaluza Alevín Femenina de Fútbol Sala ha sido campeona de España, la Sub-.16 subcampeona, llegando a ser semifinalistas en sub.19 e Infantil. Respecto a fútbol hemos sido campeonas de España en Sub-15, Sub-12 y Sub- 17.

En los Campeonatos de Andalucía de fútbol sala de clubes fueron campeonas el UD Pavía en Alevín, el Playas de Málaga en la Infantil y Juvenil y en cadete el Federico García Lorca. El U.D. Pavía se proclamó campeona de España de clubes base femenino de fútbol sala Alevín.

El Sporting Club de Huelva se proclamó subcampeona de la Copa de la Reina.

Finaliza su intervención dando las gracias a sus compañeros, a los clubes, jugadoras, arbitras y entrenadoras.

Fútbol Playa

La RFAF lleva a cabo las diferentes competiciones de clubes y selecciones provinciales y andaluzas de fútbol playa.

En la temporada 2021/2022, se celebró la Copa de Andalucía de clubes sénior masculina, con

sedes en El Viso, Alcaracejos y la Final Four en Rota, que proclamó campeón al Victoria Beach Soccer, subcampeón al Santamaría, 3º Empié Málaga y 4º Polideportivo Córdoba.

En la Copa de Andalucía de Selecciones Provinciales, tres títulos para Córdoba en las categorías Benjamín, Juvenil y Sénior Femenina, dos para Cádiz en Alevín e Infantil y otras dos para Málaga en Cadetes y Sénior masculino. Andalucía termina tercera en el Campeonato Nacional de Fútbol Playa Inclusivo.

Torrox acogió la primera fase del Campeonato de España masculino de Primera y Segunda División que contó con la participación de 10 clubes andaluces.

Entre los proyectos ejecutados o de futuro destacan, Formación, en la actualidad la RFAF cuenta con 7 árbitros de categoría nacional y otros 50 de provincial. En cursos realizados esta temporada a través del Centro de Formación, destacan el nacional B, semipresencial y los dos de Monitor on-line, con un total de 78 alumnos bajo la dirección del Seleccionador absoluto de Fútbol Playa de la RFEF, Christian Méndez.

En instalaciones se han realizado e inaugurado las de Alcaracejos, Dos Hermanas y Huelva capital. Además, están en proyecto otros cuatro campos en Almería, Granada, Jaén y Sevilla.

En competiciones, Andalucía ha contado esta temporada con cuatro clubes andaluces en primera División masculino, Santamaría, Fútbol Playa Marbella, Recreativo de Huelva y Mentidero Cádiz, seis clubes en Segunda División masculina y cuatro en Primera División femenina.

En la temporada 2022/2023 se van a realizar competiciones provinciales de fútbol playa para todas las categorías.

José Manuel Matías Caballero – Presidente CTAAF

Tras saludar a los presentes pasa a analizar la temporada que acaba, que empezó con mucha dificultad y futuro incierto. Conforme ha ido desarrollándose nos hemos ido adaptando a las circunstancias. Aprovecha para agradecer a los colaboradores, directivos y todas aquellas personas que han participado en los trabajos del Comité, desarrollo de designaciones, actividades, pruebas físicas, técnicas y cursos, porque sin ellos no hubiera sido posible todo lo realizado esta temporada. Una temporada en la que tuvimos que acometer un cambio institucional por la llamada a nuestro Presidente Luis Medina para la presidencia del Comité Nacional, agradeciendo al tiempo al Presidente de la RFAF Pablo Lozano por la confianza depositada en él y darle la oportunidad de devolverle al arbitraje todo lo que le dio en su etapa de arbitro en activo.

Una temporada de consolidación de proyectos, de profesionalización y modernización del arbitraje, de puesta en valor del arbitraje de fútbol sala, de fútbol playa, por supuesto del arbitraje femenino. Mantener el nivel de exigencia a nivel físico y técnico, en esa línea se han desarrollado 80 convocatorias de pruebas físico-técnicas en todo el territorio andaluz y 900 clases teóricas manteniendo la formación como pilar del arbitraje. Se ha dado cobertura arbitral a 94.293 partidos oficiales y 18.092 partidos amistosos, de los cuales 11.955 de fútbol sala, 285 de fútbol playa y 100.145 de fútbol. Eso quiere decir que se han tenido que designar más de 220.000 árbitros para darle cobertura a esos partidos, con una plantilla arbitral de 2.720 árbitros colegiados entre los que se encuentran 223 árbitras, 2.497 Árbitros y 408 árbitros de Fútbol Sala, suponiendo un incremento del 17% con respecto al año pasado. Seguimos a disposición de los clubes andaluces para darles charlas técnicas sobre actualización de reglas y normativas.

Analiza los éxitos deportivos de la temporada, como el estar presentes en todos los Play off a nivel nacional. Destaca el ascenso a 2ª División de José Luis Guzmán Mansilla, árbitro asistente de 2ª División, Ángel Munuera Montero. A 1ª RFEF ascienden los árbitros Manuel Camacho Garrote y Juan Antonio Manrique Antequera y como asistente en esa categoría Rafael Alba Jiménez. A 2ª RFEF ascienden Enrique Pareja Nieto, Abraham Gutiérrez Perera y el Asistente Jesús Molina Tortosa. Destaca que en la recientemente creada categoría 1ª RFEF Femenina tenemos la presencia de dos árbitras y dos asistentes, Zoila González Vargas, Lorena Trujillo Gallardo y Marta Gallardo Fernández y María de la Cinta Ortiz Gómez. Meritorio ascenso del colegiado Diego Corredor a 2ª

División Fútbol Sala y tres compañeros a Segunda División B, Adrián Chacón Zambrano, Antonio González López y Tiare Belén Valencia Olivares.

Se han trabajado en Convenios de Colaboración con la Federación Ceutí para implementar en esa federación los procesos de selección, formación y seguimiento arbitral que aquí desarrollamos, además de desarrollar e intentar dar forma a que en las competiciones que se desarrollen en Ceuta de carácter nacional vayan nuestros árbitros a darle cobertura y que sus árbitros den cobertura a las competiciones que se desarrollen en la península.

Los objetivos para esta temporada son objetivos de crecimiento en el más amplio sentido de la palabra, crecimiento en plantilla arbitral y elevar el nivel de formación de nuestros árbitros para que siempre puedan dar el mejor servicio a nuestros clubes.

En materia de violencia, seguir incrementando los protocolos que ya funcionan, que están establecidos y este año como novedad, en los partidos de los más pequeños, nuestros árbitros llevarán en sus camisetas de calentamiento la frase que portan nuestras selecciones de "con respeto granamos todos", aparte de leer un pequeño manifiesto antes del comienzo del partido aprovechando la revisión de licencias y equipamiento para sensibilizar a los pequeños que son el futuro del fútbol andaluz.

Informa de un hecho histórico, el Comité Andaluz cumple 100 años desde su creación en la RFAF, 100 años de historia y con motivo de ello realizaremos actividades en todas las provincias para poner en valor a todos los que han formado parte del arbitraje andaluz, a su historia, al pasado y al presente.

Comité de Entrenadores de la RFAF

Con el objetivo de actualizar el nivel de sus técnicos andaluces a aumentar el número de colegiados con licencia en los clubes y potenciar la imagen del colectivo en el mundo del fútbol ha llevado a cabo las siguientes acciones en la presente temporada 2021/2022.

17 jornadas de actualización con un total de 1.073 asistentes, 32 cursos realizados de soporte vital básico dirigidos a 285 entrenadores y 24 talleres teórico-prácticos implementados en Andalucía.

El Comité celebró en diciembre de 2021 el Congreso Andaluz de Entrenadores de Fútbol en Granada, con la participación de 163 entrenadores y que tuvo como ponentes al cuerpo técnico de las Selecciones Nacionales de Fútbol en sus distintas categorías.

Por otra parte, las Comisiones Disciplinarias han incoado 215 expedientes a entrenadores por incomparecencias a partidos, suplantaciones de personalidad y ejercer sin la titulación permitida.

Un total de 9.922 es el número de entrenadores que hay activos en Andalucía, lo que supone un 17% más que la temporada anterior.

Los proyectos para la próxima temporada son la realización de nuevos cursos de Soporte Vital básico y uso del desfibrilador, Clinic de Fútbol, Fútbol Sala y Fútbol Playa, celebración del día del entrenador y Jornadas Teórico Prácticas y un Congreso dedicado al Fútbol y Fútbol Sala.

José Antonio Pernía Rodríguez - Secretario General

Pasamos a la votación para la aprobación del Plan de competiciones y calendario oficial de competiciones de la temporada 2022/2023

Tras votación de los Asambleístas presentes, son aprobados por 109 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones.

4º - Asuntos económicos.

- 4.1. – Aprobación de cuentas del año 2021.
- 4.1. – Aprobación presupuesto para el año 2022.

José Miguel Salinas Moya, Responsable Asuntos Económicos RFAF.

Divide su exposición en tres partes, la primera el contexto donde ha transcurrido la actividad deportiva y su implicación económica en el año 2021, la segunda las cuentas y la tercera la interpretación de las cuentas, que dichas en abstracto probablemente tengan menos capacidad de entenderse.

En e año 2021 se preveía muy poca normalidad y teníamos previsiones de cautela e incertidumbre, se sumaron dos factores que cambiaron esta situación, el primero las ganas de fútbol de todos los estamentos que conforman esta actividad en Andalucía, que ha sido clave para que el fútbol se recupere antes de lo que estaba previsto. En segundo lugar, como elemento clave de toda esa gana de jugar, el Presidente y la Junta Directiva tomaron la decisión de aprovechar cualquier resquicio para recuperar jornadas, competiciones y que se pudieran celebrar el mayor número de partidos posibles y terminar todas las competiciones. La consecuencia que ha tenido para la economía de la federación es que ha hecho variar sustancialmente las cuentas al haber habido mucha más actividad.

Entra en las cuentas anuales dando cuenta del examen al que nos sometemos la auditoría externa, nos evalúan nos examinan en un riguroso examen porque se juegan su prestigio. La auditoría ha dicho que las cuentas anuales expresan en todos los aspectos significativos la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera de la Real Federación Andaluza de Fútbol, así como su cuenta de resultados y su flujo financiero, lo cual nos da la tranquilidad de que podemos presentar unas cuentas limpias, transparentes y exactas de lo que ha sido el reflejo del año. Expone las cuentas anuales de la RFAF correspondientes al ejercicio 2021. (*Libro Guía Asamblea RFAF 2022*)

José Antonio Pernía Rodríguez – Secretario General

El Secretario General da paso a la votación para la ratificación de las cuentas que fueron aprobadas por la Comisión Delegada en su pasada reunión. Tras votación de los Asambleístas presentes, quedan ratificadas por 111 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones.

José Miguel Salinas Moya, Responsable Asuntos Económicos RFAF.

Retoma la palabra para dar cuenta de los presupuestos para 2022, con una previsión de ingresos de 16.321.335,20€ y de gastos 16.177.000€, esperando tener un resultado positivo de 144.000€. (*Libro Guía Asamblea RFAF 2022*)

No quiere terminar sin hacer un reconocimiento de gratitud, que comparte el Tesorero Antonio Gordo, a todos los colaboradores que forman el Área Económica y para él es una satisfacción contar con este tipo de colaboradores.

José Antonio Pernía Rodríguez – Secretario General

El Secretario General da paso a la votación para la ratificación de los presupuestos que fueron aprobadas por la Comisión Delegada en su pasada reunión.

Tras votación de los Asambleístas presentes, queda ratificado por 109 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones.

5º - Asuntos Jurídicos.

5.1. – Modificaciones al Reglamento General.

5.2. – Aprobación de Composición de Órganos Disciplinarios.

José Carlos cano Sánchez – Asesor Jurídico

Tras el agradecimiento a los presentes por su asistencia indica que va a resumir brevemente las cuestiones más importantes desde el punto de vista jurídico de la temporada que acaba de finalizar.

Se os ha facilitado dentro del Libro Guía de la Asamblea lo que son las modificaciones reglamentarias que se han realizado bien por la exigencia de adaptación a la normativa e la RFEF o bien porque a lo largo de la temporada y durante el transcurso de las competiciones nos han surgido distintos problemas que había que subsanar. Pasa a aclarar dichas modificaciones (*Libro Guía Asamblea RFAF 2022*)

Se ha facilitado también la composición de los órganos disciplinarios para la próxima temporada, que será sometido a votación. (*Libro Guía Asamblea RFAF 2022*)

Hemos de destacar que lamentablemente hemos tenido que realizar numerosas asistencias tanto policiales como judiciales para proteger a nuestros árbitros de agresiones, amenazas o lesiones. abriéndose 29 expedientes.

El objetivo principal es asistir y proteger a nuestros árbitros, pero mucho más importante es erradicar la violencia física y verbal que nos seguimos encontrando en los campos de juego y ese debe de ser el trabajo de todos los que estamos aquí.

Volvemos a felicitarnos por uno de los proyectos que más apostó nuestro presidente la temporada pasada, el denominado Asesoría Integral de Clubes, ha continuado en esta temporada 2021/2022 con una salud espléndida y se ha mantenido la exitosa acogida del primer año, podemos decir que ha habido más de 800 consultas a través del correo electrónico, más de 200 consultas telefónicas.

Destaca que el Delegado de Protección del Menor, Bartolomé Cabello, en colaboración con esta Asesoría Jurídica, se han contestado, aclarado, mediado en 40 expedientes sobre distintos conflictos que afectan a menores y siempre dentro de las posibilidades que tiene la Federación de actuar o mediar.

Dentro del proceso de transparencia y garantía que quiere nuestro presidente en todos los ámbitos de nuestra federación se ha instaurado el denominado Compliance Penal, que desde la Asesoría Jurídica en colaboración con una consultora externa y a petición de la Junta Directiva se ha instalado un procedimiento para cumplir los requisitos que establecen los tribunales para minorar lo máximo posible los riesgos penales que pueda tener la federación en su actuación o sus componentes. Se ha elaborado un Código Ético que cumple todos los requisitos que establece el modelo de prevención de riesgos penales que establece el Código Penal y todo ello dentro del proceso de transparencia y buen gobierno.

Se ha trabajado en la elaboración intermediación de numerosos convenios todo ello a través de las Delegaciones Provinciales y administraciones públicas.

José Antonio Pernía Rodríguez – Secretario General

Se procede a la votación para la ratificación de los Comités de Justicia Deportiva, quedando aprobada por 109 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones.

Como aclaración respecto a las modificaciones reglamentarias, la Junta Directiva de la RFAF ha decidido que se van a realizar dos Asambleas en vez de una a lo largo del año, una en enero para que el presupuesto y las cuentas se den al finalizar el 31 de diciembre y todo el tema disciplinario se pueda aprobar en enero para que la Junta de Andalucía lo ratifique y se pueda ponerse en práctica en la temporada siguiente. Otra Asamblea en Julio que sería deportiva sólo y exclusivamente.

6º – Proyectos Junta Directiva.

La RFAF ha apostado en la presente temporada 2021/2022 por el desarrollo de una nueva competición, la Copa de Andalucía de Fútbol para mayores de 33 años y lo ha llevado a cabo, primero con la realización de las competiciones provinciales en Almería, Jaén, Málaga y Huelva. En segundo lugar, con la disputa los días 28 y 29 e mayo en San Fernando (Cádiz) de la fase final en las que participaron los campeones de cada provincia, en el que se proclamó campeón de la 1ª Edición el Malaka C.F.

Para la próxima temporada 2022/2023 la RFAF organizará la competición +35 años en fútbol, fútbol 7 y fútbol sala, para jugadores nacidos en el año 86 y anteriores. La Liga +35 se jugará en primer lugar en una fase provincial entre noviembre y abril, con un máximo de 12 equipos que competirán bien en liga regular con 22 jornadas, clasificándose el primero para la fase autonómica o bien en dos grupos con 10 jornadas y una fase final, clasificándose de igual forma el campeón para la fase autonómica. En la fase autonómica jugarán 8 equipos, campeón de cada provincia que se jugará en mayo con cuatro partidos de cuartos de final el 19 de mayo, dos semifinales el día 20 y una final el 21 de mayo.

La RFAF organiza de manera pionera el Mundialito de Leyendas de fútbol once, destinado a jugadores entre 40 y 60 años. Con una fase provincial entre noviembre y abril, con un mínimo de 8 equipos en eliminatorias de ida y vuelta, los finalistas estarían clasificados para la fase autonómica, que se disputaría del 26 al 28 de mayo, con 16 equipos que tras un sorteo competirían en octavos de final, cuartos, semifinales y la Final el 28 de mayo. Los clubes participantes en esta competición e Leyendas han de contar con un mínimo de 10 años de antigüedad en fútbol y 8 en fútbol sala.

José Carlos cano Sánchez – Asesor Jurídico

En la Asamblea General Extraordinaria celebrada el 3 de noviembre de 2021, se aprobó tras un visionado del proyecto "Ciudad del Fútbol Andaluz", desarrollo urbanístico de los terrenos de Marqués de Contadero, todo ello conforme a las propuestas de ordenación que permite el planeamiento urbanístico y el Ayuntamiento de Sevilla.

Desde esa fecha se han realizado numerosas gestiones, la primera constituir una Comisión integrada por el Vicepresidente de la RFAF, José Manuel Molina Maza, esta Asesoría Jurídica y un equipo técnico encargado al efecto, donde se han mantenido numerosas reuniones tanto con los responsables de la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Sevilla como con sus distintos departamentos para que el proyecto contara con todos los beneplácitos posibles y avanzáramos en el mismo. Se ha presentado un anteproyecto de lo que serían tanto las necesidades de la federación en ese sector, como las posibilidades de instalación de otros equipamientos en la zona

que colaboraran con la federación para sufragar el coste del proyecto y que no supusiera ningún coste para la RFAF. El avance más importante es que con fecha 27 de abril de 2022, se emite un informe del Servicio de Licencias e Inspección Urbanística de la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Sevilla, donde da el visto bueno en términos generales al anteproyecto presentado. Otro avance importante de esas distintas reuniones que se han mantenido es que en principio desde el punto de vista urbanístico y desde el servicio de licencias, nos han ratificado por escrito que basta la presentación del proyecto y la solicitud de licencia para que el proyecto siga hacia adelante.

En la Asamblea de noviembre de 2021, se facultó al presidente para que recibiera ofertas para el desarrollo del proyecto previa a su adjudicación definitiva según las condiciones del Ayuntamiento de Sevilla, el Servicio de licencias ha variado en algo esas condiciones urbanísticas y se ha concretado lo que va a ser el proyecto final, eso ha hecho que nuestro presidente haya optado en aras a la máxima transparencia no ser él quien reciba las ofertas sino que se va a realizar un procedimiento abierto y libre para que cualquier promotor privado pueda ofertar y ser colaborador de la Federación en este proyecto. En breve se anunciará en la página web federativa y en los medios que considere oportuno el Área de Comunicación lo que va a ser ese proceso de presentación de ofertas para financiar el proyecto sin costes para la federación, se publicará el pliego de condiciones, la normativa aplicable y las condiciones de adjudicación, el precio mínimo de adjudicación en base a una valoración de unos técnicos. Para la adjudicación del contrato se ha constituido una mesa de contratación, donde va a intervenir para que haya absoluta libertad un miembro de la RFEF, un miembro de la RFAF, un representante del Ayuntamiento de Sevilla y la Asesoría Jurídica que actuará en calidad de secretario. Se establecerán los plazos de redacción del proyecto y de ejecución de la obra. Finalmente indica que todo lo que se obtenga de la colaboración privada se tiene que destinar a la construcción de la nueva Ciudad del Fútbol Andaluz con sus dependencias e instalaciones deportivas o en su caso si existiese cualquier remanente es obligatorio según nuestros estatutos y reglamentos que se destine a la mejora de bienes e instalaciones deportivas.

Liga Inclusiva

La RFAF ha impulsado en la presente temporada la Liga Andaluza Inclusiva, una competición pionera para futbolistas con diversidad funcional con el objetivo de consolidar una modalidad que permita una integración real de estos deportistas. Para su creación y planteamiento inicial se hizo partícipes a clubes y asociaciones vinculadas a estos colectivos. La primera presentación de esta liga tuvo lugar en Cádiz en diciembre de 2021. Entre enero y junio de 2022 la Liga Inclusiva se ha puesto en marcha en seis provincias andaluzas, Cádiz, Granada, Málaga, Jaén, Córdoba y Almería. Dos de sus protagonistas Laura Hidalgo y Rafa Romero han vivido la experiencia de convertirse en reporteros inclusivos de la competición para RfafTV Live.

Con motivo de la final de la UEFA Europa League sus jugadores disfrutaron de un partido de exhibición en la Plaza de España de Sevilla, vistiendo la elástica de la Selección Española, en reconocimiento fueron invitados por la RFEF a animar a La Roja desde la grada de los estadios Benito Villamarín y La Rosaleda en los partidos ante Portugal y República Checa.

En colaboración con la Federación Nacional se lanzó la campaña "El fútbol es de todos" como impulso definitivo del fútbol inclusivo en España.

La RFAF apostará para la próxima temporada por extender esta liga a las ocho provincias andaluzas, asentar también las bases para la creación de las Selecciones Provinciales Inclusivas, así como crear nuevas competiciones, Torneos Interprovinciales o Autonómicos.

7º -Información asistencia sanitaria.

José Manuel Molina Maza – Vicepresidente RFAF y responsable de la Mutualidad e Futbolistas en Andalucía.

Hace dos años y medio que el presidente de la RFAF le nombró responsable de la Mutualidad, encargándole dos cosas, una que teníamos que ser la Territorial más barata e España y la otra que teníamos que ser la mejor. La primera ya lo éramos, pero para ser la mejor teníamos que darles a nuestros mutualistas el mejor servicio. Nos pusimos en marcha, pero en marzo de 2020 la pandemia nos paralizó y tuvimos que poner todos nuestros esfuerzos en ayudar para salir de la situación. Nuestro Presidente ofreció nuestras clínicas a disposición del SAS para que contaran con ellas y con todo el material disponible que teníamos. La siguiente temporada conseguimos bajar la cuota un 15% y en la temporada que acaba de terminar un 10%. Pese a todas las dificultades fuimos capaces de abrir dos clínicas en provincias que nos lo estaban demandando, Huelva y Almería.

Hoy quiere decir que lo que pidió el presidente hace dos años y medio, con la pandemia de por medio lo hemos conseguido. Las cuotas no suben nada, costarán lo mismo que en la temporada 19/20 y en toda España las únicas Territoriales que no han subido las cuotas han sido la Vasca y la Andaluza.

Presenta el mapa e Andalucía con los nuevos servicios para la temporada 2022/2023, donde además de las clínicas existentes se abre nueva en Marbella y diez puntos nuevos de servicio y fisioterapia, Vera (Almería), Guadix y Motil (Granada), Úbeda (Jaén), Pozoblanco y Lucena (Córdoba), Cantillana y Osuna (Sevilla), Cádiz y Aracena (Huelva). Somos los que más puntos de asistencia tiene para sus mutualistas de España.

Otra novedad es que cualquier mutualista puede elegir el punto más cercano independientemente de la provincia a la que pertenezca para su visita al traumatólogo o realizar fisioterapia.

No nos vamos a quedar ahí, vamos a seguir creciendo y esto es gracias a todos, de nuestro presidente, de los compañeros de directiva, e los servicios médicos y de todos vosotros que cada días estáis colaborando más con nosotros. Pide que sigáis ayudando y utilizéis tanto nuestros teléfonos como correos electrónicos para cualquier queja o sugerencia que podáis tener que nos ayudará a mejorar.

8º.- Ruegos y preguntas.

Puerta Blanca C.F.

Aclaración de duda sobre modificación del artículo 75 del reglamento relativo a entrenadores, así como del artículo 58 sobre la renovación directa de las licencias no profesionales, quedándoles ambas aclaradas por el Secretario General de la RFAF

C.D. Juventud Torremolinos C.F.

En relación con el servicio de la Mutualidad de Futbolistas en Málaga expresa que tienen problemas y quejas en la provincia, no viendo suficiente la atención que se recibe.

Le responde el Sr. Molina Maza, exponiéndole que como ha indicado, se tiene un servicio telefónico de 24 horas y un correo electrónico para todas las dudas o quejas que pueda tener cualquier mutualista a la hora de una asistencia, que el que nos la comunique nos ayuda a mejorarla y comprobar los servicios solicitados que han podido ser o no realizados correctamente.

Pablo Lozano Dueñas - Presiente

Finaliza como empezó, con capítulo de agradecimiento y ha dejado para el final a todos los trabajadores de la RFAF. En los tiempos mas complicados han estado ahí para sentirse parte de este bonito sueño que se llama Futbol Andaluz, desea buen regreso a todos. Dándose por finalizada la Asamblea General.